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Reunião da Comissão Consultiva do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do 
Rio Chapecó/Irani 

Data: 28/05/2020 Horário: 13H30 ás 16H15 

Local: Videoconferência -   https://meet.google.com/cou-fdij-njm 

Participantes: Ivan T. Baldissera (Epagri), Clenoir Soares (Ocesc), Kellen Cassaro (Consórcio 
Iberê), Sandro Luiz Treméa (Sindicarne), Jorge César Drews (Amosc), Luciano Bergonzi (BPMA), 
Larissa Trindade (UFFS), Ricardo Lunardi (Sindicato Rural de Chapecó), Edione Rebonato 
(Ocesc), Vilmar Comassetto (Ecopef), André Leão (Ecopef) e Iara Salete Vezaro (Ecopef). 

 

Pauta:  

1 – Análise da Nota Técnica conjunta: SDE/SEMA/DRHS Nº 006/2020 - Orientações acerca da realização, 
por videoconferência, de Assembleias Gerais e Assembleias Setoriais Públicas pelos comitês de bacia de 
Santa Catarina; 
2 – Pauta da Assembleia Geral Ordinária e Processo Eleitoral – Definição da metodologia e data; 
3 – Relato curso de capacitação sobre Outorga – Procedimentos para concessão; 
4 – Novas Capacitações; 
5 – Informes materiais de divulgação – Folders e banner;  
6 - RESOLUÇÃO CONJUNTA CERH/SEMA/IMA nº 042/2020, Procedimentos para emissão de LAO para 
criação de animais nas granjas licenciadas pelo órgão licenciador, em atendimento aos problemas ocorridos 
na criação de animais devido à pandemia do COVID 19; 
7 – Assuntos gerais. 

 

O presidente do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Chapecó e Irani Sr. Ivan 
T. Baldissera, deu boas vindas e agradeceu a presença de todos. Procedeu a leitura da pauta do 
dia e não havendo sugestões foi aprovada pelos presentes dando-se início a reunião. Passou a 
palavra ao Assessor Técnico da Ecopef Sr. André Leão para que abordasse sobre o (item 01 da 
pauta) Análise da Nota Técnica conjunta: SDE/SEMA/DRHS Nº 006/2020 - Orientações acerca da 
realização, por videoconferência, de Assembleias Gerais e Assembleias Setoriais Públicas pelos 
comitês de bacia de Santa Catarina, orientação que foi lida e explicada na integra pelo Assessor 
Técnico da Ecopef Sr. André Leão.  Conforme orientação da Assessoria Jurídica da Ecopef, para 
as decisões tomadas em votação fechada, que seja realizada através de formulário eletrônico, as 
decisões tomadas em votação aberta, pela realização de sufrágio de modo nominal ou 
empregando o chat do software de videoconferência, que foi prontamente aprovado pelos 
participantes. Para a eleição que acontecerá na próxima assembleia geral ordinária, foi deliberado 
que para a votação será utilizado a plataforma google meet e google forms para o sufrágio) 
Durante a explanação em decorrência da metodologia que será empregada na Assembleia Geral 
Ordinária (vídeo conferência), ficou definido que se contatasse com os membros que tem alguma 
dificuldade com o ouso das ferramentas que serão usadas nesta data e capacitá-los previamente. 
Sobre o (item 02 da pauta) Pauta da Assembleia Geral Ordinária e Processo Eleitoral – Definição 
da metodologia e data, ficou definido que Assembleia Geral Ordinária será realizada na data de 
vinte e quatro de junho de dois mil e vinte, por meio de vídeo conferência, com primeira 
convocação as 13h30 ou na falta de quórum em segunda convocação as 14h00. Ficou definido 
que será encaminhado a todos os membros com antecedência os planos que serão apresentados 
e aprovados ad referendum nesta data, que são: Apresentação e aprovação do Relatório técnico 
das Atividades da Entidade Executiva ano I (2019); Apresentação e aprovação do Plano de 
Capacitação- Ano II (2020); Apresentação e aprovação do Plano de Comunicação e Mobilização 
Social Ano II (2020); Apresentação e aprovação do Plano de Trabalho- Ano II (2020). Sobre o 
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Processo Eleitoral e de acordo com o Edital de Convocação de continuação do processo eleitoral 
foram definidos os protocolos operacionais para a composição da diretoria do Comitê de Bacias 
do Rio Chapecó e Irani gestão 2020/2022 que será realizada na data de vinte e quatro de junho 
de dois mil e vinte, por meio de vídeo conferência, em votação fechada, através de formulário 
eletrônico durante a Assembleia Geral Ordinária.  Ficou definido que o escrutinador e responsável 
pelo manuseio do formulário eletrônico será o Assessor Técnico da Ecopef Sr. André Leão. 
Concluída a votação a Comissão Eleitoral proclamará o resultado e o presidente reassumira a 
reunião. Na sequência será tratada a Proposta de Criação de Câmara Técnica Permanente Pró 
Comitê Rio Uruguai, Proposta de Criação de Câmara Técnica Permanente de Gestão de Crise 
Hídrica na Região Hidrográfica 02 de SC, Oficio ACHAq e apoio da Prefeitura de Chapecó ao 
Comitê do Rio Uruguai. Sobre o (item 03 da pauta) Relato curso de capacitação sobre Outorga – 
Procedimentos para Concessão realizado por vídeo conferência em 14 de maio de dois mil vinte 
pelo Comitê Chapecó e Irani, com assessoria da Ecopef e participação da SDE alcançou o 
objetivo proposto. O evento, com aproximadamente 50 participantes, reuniu membros do Comitê, 
técnicos de cooperativas, engenheiros agrônomos e ambientais e geólogos. Conforme o Sr. 
Clenoir Soares vice-presidente do Comitê, o evento foi positivo e superou as expectativas. Sobre 
o (item 4 da pauta) Novas Capacitações e de acordo com a enquete realizada entre os membros, 
a capacitação sobre Pagamento por Serviços Ambientais (PSA) foi elencada com 35% dos 
participantes.  O Assessor Técnico da Ecopef Sr. André Leão conjuntamente com o Sr. Vilmar 
Comassetto, Coordenador Técnico da Ecopef, expôs para aprovação a capacitação conjunta 
entre os quatro comitês do Oeste que acontecerá em dois de julho de 2020 as 14h00 por vídeo 
conferência, e que foi de pronto aprovado pelos presentes. Comunicou também que na data de 
dezoito de junho de dois mil e vinte acontecerá uma capacitação conjunta entre o Comitê 
Chapecó e Irani e Comitê Antas sobre outorga onde será encaminhando o convite a todos os 
membros que não puderam se fazer presentes quando da capacitação em quatorze de maio de 
2020. Sobre o (item 5 da pauta) Informes sobre materiais de divulgação – Folders e banner, foi 
informado aos presentes que serão confeccionados mil folders com informações sobre o comitê e 
que traz a relação das entidades que compõem o Comitê Chapecó e Irani   no período de 
2020/2023 e quinhentos folders com informações sobre outorga. Sobre os banners, o item não foi 
deliberado pelos membros e será tratado na reunião de diretoria e comissão consultiva agendada 
para dez de junho de dois mil e vinte as 14h00.  Sobre o (item 6 da pauta) RESOLUÇÃO 
CONJUNTA CERH/SEMA/IMA nº 042/2020, Procedimentos para emissão de LAO para criação de 
animais nas granjas licenciadas pelo órgão licenciador, em atendimento aos problemas ocorridos 
na criação de animais devido à pandemia do COVID 19; após as deliberações sobre a Resolução 
conjunta foi solicitado ao Comitê o encaminhamento de oficio ao SDE solicitando a prorrogação 
do prazo para cinco de dezembro de dois mil e vinte e um. Não havendo mais nada a tratar, o 
Presidente Sr. Ivan T. Baldissera agradeceu a presença de todos e deu a reunião por encerrada. 
Eu Iara Salete Vezaro, auxiliar administrativa da Ecopef, lavrei a presente memória, que após lida 
e aprovada segue assinada pelo presidente, acompanhada pela registro on-line dos presentes. 
 
 
 
  

IVAN TADEU BALDISSERA 
Presidente do Comitê Chapecó/Irani 

 

 

Data: 10/06/2020 Local:  por vídeo conferência Horário: 14h00 

 


